

Marcel PERRIN



Service historique de la Défense, Vincennes

- Informations
 - Nom : PERRIN
 - Prénom(s) : Marcel
- Etat civil
 - Date de naissance : 01/10/1921
 - Ville de naissance : Belfort
 - Département de naissance : Territoire-de-Belfort
 - Pays de naissance : France
 - Profession avant guerre :
 - chef d'équipe
 - Date de décès : 09/05/2001
 - Lieu de décès : Grand-Charmont (Doubs)
- Arrestation et condamnation
 - Date d'arrestation : 4/12/1943
 - Lieu d'arrestation : ?
 - Département d'arrestation : Corrèze
 - Parcours carcéral :
 - Tulle
 - Eysses
 - Compiègne
- Eysses
 - Numéro d'écrou à Eysses : 3340
 - Motif de la levée d'écrou : Remis aux autorités allemandes
 - Date de la levée d'écrou : 30/05/1944

- Déportation
 - Déporté
 - Lieu de départ : Compiègne
 - Date de départ : 18/06/1944
 - Parcours concentrationnaire :
 - Dachau
 - Allach (Kdo Dachau)
 - Matricule : 73865
 - Situation en 1945 : Libéré
 - Date : 30/04/1945
 - Lieu : Allach
- Reconnaissance
 - Médaille de la Résistance

Album photos

~ Authentique ~

Le Soussigné Jacques Perrin, Conseiller Municipal de
Compiègne, Président d'Action Française, Ancêtre de la légion d'honneur
Capitaine Henri Perrin, recommande le détachement Taita (103 hommes)
certifié sur l'honneur que : Le volontaire, Pierre Marcel
dit "Alain" est entré dans la résistance le 25 Juin 1943.
Cet homme même à Compiègne, condamné et exécuté en Août
1943 à Saint-Just-Sur-Mont près Reims, fut rétabli Pierre
Marcel dans la forêt de Meusembelle, il ne vint pas qu'elle
après. Ce volontaire avec moi a diverses opérations contre la
milice, et a des sabotages de voie ferrée notamment à
Port-Dieu en Octobre 1943. Nous ensuite été au bois
des Vaux à 3^{km} de la Courbe ou nous fûmes atteints par
les Allemands le 28 Septembre 1943. Repris avec nous
Pierre Marcel rejoint le bois des Vaux après un camp de
maquis contre l'usine d'Alstom (Covis) ou il fut prisonnier de guerre
et sang froid malgré son jeune âge 23 ans. Collapsé par
les G.M.R. le 1^{er} Décembre 1943, Pierre fut arrêté avec 12 de
ses camarades. Jusqu'à condamné à 3 ans en prison (1944) et
fut interné successivement à Cailla, Bayles Compiègne puis
déporté à Dachau le 18 Juin 1944, rapatrié le 1^{er} Juin 1945.
Ce jeune Pierre a été un grand patriote et le fait de son action
contre l'usine de Meusembelle, les divers camps et maquis contre la milice
et les sabotages constituent tout le long de sa vie et ont été mentionnés
dans son acte de déportation. En fin de quoi je lui
délivre la présente attestation pour servir et valoir ce que de droit
Compiègne le 24/10/56 *J. Perrin*